

Cette sentence souleva de nouveaux cris et de bruyants applaudissements.

La foule allait s'écouler quand un des satellites s'avançant vers le préfet lui adressa ces paroles :

“ Seigneur, il y a là cinq esclaves africaines, de la suite de cette femme. Elles n'ont pas encore comparu, que faut-il en faire ?

— Amenez-les ” répondit Dacien, et il fut immédiatement obéi.

S'adressant alors aux pauvres noires, il leur posa cette question :

“ Etes-vous chrétiennes ?

— Assurément, répondirent-elles.

— Quoiqu'il en soit, répliqua le préfet, adorez nos dieux. ”

Au nom de toutes, une seule prit la parole et confessa la foi en disant :

“ Nous ne pouvons vous obéir, nous n'adorons qu'un seul Dieu. ”

Dacien continua :

“ Vous êtes esclaves, et je vous y oblige.

— Nous sommes avant tout des esclaves de Jésus-Christ, répondirent les Africaines.

— Infortunées, poursuivit Dacien, périssez donc. Satellites emmenez-les, qu'elles assistent au supplice de leur maîtresse, puis qu'elles soient jetées dans le fleuve. ”

Heureuses de s'entendre condamner au martyre, les esclaves s'embrassèrent tandis que la foule renouvelait ses applaudissements.

(A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Joseph de Lévis, le 3 ; au Bon-Pasteur, le 5 ; à St-Augustin, le 7 ; au couvent de St-Romuald, le 9.



Directeur : M. l'abbé D. GOSSELIN curé, du Cap-Santé, Fortneuf.